

令和6年5月23日

園外保育(東山ファミリーランド)に行ってきました!!

東山ファミリーランドへ向かう行きのバスでは、「虫さんいるかな?」と楽しみにしていた子ども達。到着すると、始めに記念撮影!その後、各クラスで、広場を散策しました。1歳児さんは、歩いていると木苺を発見し両手いっぱいになるくらい摘んだり、チョウチョを追いかけてたりして楽しみました。また、木の下に座りお茶を飲み広々とした大自然の中、ゆったりと過ごしました。りす組さんは、「よーいドン!」の合図でかけっこをしたり、木の幹に列になっているアリやクローバーなどの自然物に触れたりして楽しみました。また、「空がきれいだね!」「風が気持ちいいね。」という子ども達の言葉にみんなで「ほんとだね〜。」と空を見上げ、心地よさを感じる園外保育となりました。

0歳児さんは、悠みどりこども園周辺を気持ちの良い風に吹かれながら、お散歩しました。草花が風で揺れている様子を興味津々で見ていた子ども達です。

悠みどりこども園に戻ると、ひよこ組は給食を、りす組は愛情弁当を食べました。いつもとは違う場所で食べる給食、愛情弁当は特別に美味しく、あっという間に完食しました。

これからも、戸外に出たのびのび身体を動かしていきます。

